

ESPAÑA SE QUEDA HUÉRFANA. MUERE ANTONIO GARCÍA-TREVIJANO

MUNANITAS. 1 MARZO 2018

<https://humanitasdixit.wordpress.com/2018/03/01/espana-se-queda-huerfana-muere-antonio-garcia-trevijano/>

Hoy muere alguien más que un mentor. Muere alguien más que un maestro. Muere alguien más que un luchador. Muere la última mente lúcida de España y quizá del mundo. Uno de esos genios tan improbables en la historia del mundo, tan escasos, y tantas veces maltratados por su tiempo. Sus ideas, avanzadas para el común de la gente, sólo han sido aceptadas por unos pocos...¡o al menos escuchadas por unos pocos! Estos pocos siempre te seremos leales.

Confío ciegamente en que la historia te otorgue el lugar que mereces: el puesto más alto, el reconocimiento más sincero, el aplauso más merecido. Que tu nombre se propague como el viento que esparce el polen por el campo yermo, que tus libros no cesen de ser leídos, que tus palabras se introduzcan en la mente de los que gritan a una libertad que nunca han sentido.

LEALTAD. VERDAD. LIBERTAD